

Beschlüsse

zur Drucksachenummer

01842/2014

Aktion "Stadtradeln"

Beschlüsse:

17.03.2014	Stadtvertretung
048/StV/2014	48. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtvertretung

Beschluss:

Die Stadtvertretung begrüßt die deutschlandweite Initiative „Stadtradeln“ als einen wichtigen Beitrag zum umweltgerechten Verkehr und sieht darin einen geeigneten Beitrag, die Klimaschutzziele der Landeshauptstadt flankierend zu bewerben. Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, die Beteiligung der Landeshauptstadt an dieser Aktion zu initiieren und die dafür erforderlichen Haushaltsmittel (1 TEUR) durch interne Umschichtungen kurzfristig bereitzustellen.

Abstimmungsergebnis:

mehrheitlich bei drei Gegenstimmen und zwei Stimmenthaltungen beschlossen